

Erasmus

Mein Erasmus-Aufenthalt in Limassol, Zypern, bei der Ygeia Polyclinic war eine unvergessliche Erfahrung. Ich hatte die Gelegenheit, auf der Pathologie- und Chirurgiestation zu arbeiten, wo ich wertvolle Einblicke in den medizinischen Alltag gewinnen konnte. In der Pathologie war ich daran beteiligt, Diagnosen zu unterstützen. Ich durfte Infusionen sowohl anlegen als auch abnehmen, durfte beim Legen von Kathetern mehrfach zuschauen, was unglaublich interessant war, und auch bei Wundwechseln aktiv mitwirken, während auf der chirurgischen Station die Pflege und Betreuung von postoperativen Patienten im Mittelpunkt stand.

Neben der beruflichen Erfahrung bot Zypern auch kulturell und landschaftlich einiges. Die Stadt Limassol ist ein wunderschöner Ort mit einer lebhaften Atmosphäre. Besonders in der Weihnachtszeit erstrahlte die Stadt mit festlichem Schmuck, was die ohnehin schon charmante Umgebung noch magischer machte.

Ein Highlight meines Aufenthalts waren die Ausflüge ins traditionelle Dorf Lefkara, bekannt für seine Spitzen, sowie nach Kalopanayiotis in den Bergen. Dort genoss ich die Ruhe, die beeindruckenden Landschaften und den zauberhaften Weihnachtsschmuck, der die Dörfer in ein Wintermärchen verwandelte.

Eine besonders persönliche Note hatte mein Aufenthalt dadurch, dass ich meine Verwandten wiedersehen konnte nach 11 Jahren. Diese Erfahrung hat nicht nur meine beruflichen Kenntnisse erweitert, sondern auch meine Verbindung zur Familie gestärkt. Wenn ich die Möglichkeit hätte, würde ich diese Reise ohne zu zögern noch einmal machen. Sie bleibt ein unvergesslicher Teil meines Lebens.

Ich bin wirklich froh, den Mut gefunden zu haben, hier alles allein zu meistern – denn so lernt man sich selbst kennen und wächst an den Herausforderungen. Ich empfehle es euch von Herzen: Traut euch und macht es!

Aber wer weiß? Vielleicht komme ich ja eines Tages für immer zurück und mache diesen wunderschönen Ort wieder zu meinem Zuhause.